

# Pour l'aviron de mer, la Loire s'est faite océan

Indre. Dimanche avait lieu le 24<sup>e</sup> trophée des 3 îles, comptant pour les championnats de France. Cette armada d'esquifs décidés à sillonner le fleuve est toujours impressionnante à voir.



Oliver Cottineau et Franck Lautredou, vainqueurs en double senior.

« Il n'avait pas fait aussi beau depuis huit ans ! » s'exclame Pierre Palle, président du club nautique d'Indre, visiblement satisfait des conditions météo. Les régates d'Indre permettent de se qualifier pour le championnat de France d'aviron de mer. Pour voir s'inscrire aux championnats de France, les rameurs doivent obligatoirement avoir participé à deux épreuves qualificatives.

## Deux « seigneurs » indrais en double senior

« Le plan d'eau d'Indre a un très gros avantage, on n'amule jamais à cause du mauvais temps, alors qu'en mer, ça arrive. » Cette année, 134 rameurs étaient inscrits sur 35 bateaux. En double senior, c'est l'équipage

indrais, Olivier Cottineau et Franck Lautredou qui finit premier sur les onze bateaux de cette catégorie en compétition. Ils participent au championnat du grand ouest Bretagne - Normandie - Pays de la Loire, aux championnats

de France qui auront lieu à Menton et L'Autredou qui finit premier sur les deux fois par semaine pour des séances d'une à deux heures. Ils sont une quinzaine de rameurs au club nautique d'Indre, sur les 70 rameurs inscrits à participer aux en Junior, comme premier sport pour

compétitions. Olivier Cottineau et Franck Lautredou ont fait partie de la sélection nationale en octobre.



De gauche à droite et de haut en bas : les spectateurs se sont placés le long du parcours. Le poste de contrôle des régates devant la ligne de départ et d'arrivée. Après l'arrivée, on remonte les yoles sur la cale.



Le départ de la grande régata, dimanche, sur la Loire, à Basse-Indre. 35 bateaux étaient pilotés par 134 rameurs.

